We 35R

No.367 14/05/23



保護者会報告 (生徒・保護者版)

昨日の保護者会の様子を報告しよう。

- 1 全体会
- ●校長挨拶
- ●U田進路指導主幹の話 (親の心構え・受験費用の話など)
- I 崎先生(学年進路部)の話 (3学年の模試・進路日程など)
- 2 クラス保護者会(担任より)
- ●遅刻・欠席
- ・改善しつつあるがまだ課題の生徒もいる。 クラスで受ける授業が減り出欠確認が昨年よりも難しいので、欠席・遅刻・早退などの連絡を従来通りお願いしたい。担任団は、毎朝遅刻当番で立ち番をしている。

●行事

・合唱祭も星陵祭も準備に入りがんばっている。昨日の学級通信でも協力を呼びかけた。 なお、昨年は合唱祭での保護者の鑑賞態度に 意見が出た。応援ではなく鑑賞なので、お子 さんの最後の歌をしみじみと楽しんでいただ ければと思う。

●総合的な学習の時間

・今年はキャンパスレポートということで、2つ以上の大学に実際に訪問し、インタビューしたことなどをまとめて提出してもらうことになっている。大学のオープンキャンパスを活用したり、先輩に案内してもらってもよい。7月の午前授業の期間と夏休み中を活用して、ぜひ自分の目で受験してみたい大学の姿を確かめ、大学選びの参考にしてほしい。また、ここに行きたいという気持ちを高めてその後の勉強に結びつけてほしい。

●面談・三者面談

・4月の終わりから5月にかけて、生徒とは

一回目の面談を終えて、勉強の状況などを確認した。三者面談については、本校舎に戻った後の10月~11月を予定している。その際の話題は、浪人も考えるのかといった先のことも含めた受験先の決定ということになるので、それまでにご家庭でも話し合っておいていただきたい。

●その他

・土曜講習、夏期講習の申し込みが始まった。

3 茶話会

●みなさんに1分ということで、ご家庭での お子様の様子や気になることなどを話してい ただきました。学習状況については、全般的 に「昨年に比べると勉強をし出している」「机 に向かっている姿を目にするようになった」 「早起きして学校で勉強している」「放課後 に学校で勉強している」「自分でもやらなけ ればと思っているようだ」といった話が多か ったように思いますが、中には「未だにゲー ムばかり」とか「3時間くらいパソコンに向 かっている」といったお嘆きもありました。 「塾に通って帰りが遅い」というご心配もあ りました。行事については、「(合唱のやり方 などで)ケンカもあるようだが、そういうの がイイのではないか」「去年よりもしっかり やろうとしているようだ」「日比谷が(クラ スが) 去年よりも好きになったと言っている」 といった声が多く、心強く思いました。部活 の引退が近づいていて最後の頑張りを見せて いる諸君もいます。それぞれ3年生らしくな っているようで安心しました。

*

教室掃除をしてくれた諸君、ありがとう。